

Fortbildungsangebote parallel zur REHAB 2023: Drei Fachkongresse sichern multiprofessionellen Austausch im Kontext der Messe

Karlsruhe, 19. April 2023 – Die 22. Europäische Fachmesse für Rehabilitation, Therapie, Pflege und Inklusion - REHAB Karlsruhe findet vom 15. bis 17. Juni 2023 in der Messe Karlsruhe statt und wird erstmals von drei Fachkongressen begleitet. Zusätzlich zum interdisziplinären Therapeutenkongress CON.THERA mit dem Schwerpunkt Neurorehabilitation werden die Jahrestagung der Vereinigung der Bobath Therapeuten Deutschlands e.V. und die Jahrestagung der DGNKN Deutschen Gesellschaft für Neurotraumatologie und klinische Neurorehabilitation e.V. zeitgleich stattfinden. Somit können sich insbesondere Therapeuten, Reha- und Orthopädietechniker sowie Ärzte und Psychologen über einen Messebesuch hinaus vielfältig fortbilden. Informationen zu den Kongressprogrammen und Tickets gibt es online unter: www.rehab-karlsruhe.com/conthera, www.bobath-vereinigung.de und www.dgnkn.de.

„Wir freuen uns, dass die REHAB Karlsruhe eine zukunftsweisende Plattform für die Kooperation mit diesen namhaften Verbänden darstellt. So bieten Fachmessen ihren Fachbesuchenden durch den interdisziplinären Austausch und das Netzwerken in neue Themenfelder einen direkten Mehrwert.“, erläutert Beate Frères, Bereichsleiterin Geschäftsbereich Eigenmessen bei der Messe Karlsruhe.

Alle drei Kongresse werden sich interprofessionell mit neurologischen Themen der Medizin, Therapie und Versorgung von Patientinnen und Patienten beschäftigen. Durch diese Bandbreite an Weiterbildungsmöglichkeiten während der kommenden REHAB profitieren Teilnehmende, Besuchende und Ausstellende von vielfältigen Synergien. „Mit einer solchen Kooperation wird ein berufsübergreifender Perspektivwechsel vollzogen, wir lernen voneinander und die beste Behandlung für unsere Patientinnen und Patienten ist definitiv immer gemeinsam“, fasst Professor Michael Jöbges (Kliniken Schmieder, Konstanz), erster Vorsitzende der DGNKN und Mitglied des Wissenschaftsbeirats der Bobath-Vereinigung zusammen.

Über die REHAB

Die REHAB Karlsruhe ist seit über 40 Jahren fest im Terminkalender der Branche verankert und hat sich im Zwei-Jahrestakt als die wichtigste Plattform für qualitativ hochwertige Mobilitätshilfen und Kinderhilfsmittel aus Deutschland und dem europäischen Ausland etabliert. Insgesamt umfasst das Messespektrum neueste Trends und Innovationen der Hilfsmittelversorgung sowie aktuelle Therapieansätze und Pflegeangebote. Weitere Informationen zur Fachmesse finden sich online unter www.rehab-karlsruhe.com.